

Asamblea MIC-Paraguay 2017



Las MIC-Paraguay nos reunimos los días 4, 5 y 6 de febrero para compartir y vivenciar la experiencia del VI CGA.

Objetivo General

Discernir los caminos por donde el Espíritu nos va llevando

en este cambio de época, para avanzar como cuerpo congregacional en el proceso de reconfiguración.

Iniciamos orando el texto de Mt.14,22-33, en este contexto fuimos adentrándonos en la experiencia que se nos ofrece del VI CGA, fuimos invitadas a compartir lo que nos suscita el Espíritu.





Compartimos a través de símbolos nuestras expectativas, deseos de cómo queremos vivir este año y qué estamos dispuestas a colaborar en el proceso iniciado en la familia congregacional.

Los sentimientos expresados: esperanza, ilusiones, deseos de unidad, de escucha que nos lleva a una mayor humanización entre nosotras.



Experimentamos un corazón agradecido y confiado en el Dios de Jesús, nos abrimos al Espíritu para que nos ilumine y nos guíe en este tiempo de cambio.



Momento de ahondar los dinamismos de cambio que hemos trabajado a nivel congregación.

Resaltamos los aspectos que necesitamos poner mayor atención en la vida personal y comunitaria, concretizando los pasos a recorrer.





Segundo día de Asamblea,
nos adentramos en la
Tercera Etapa: Construir, en
la que corresponsablemente
hemos aportado el eco que
nos deja el trabajo de esta
etapa.



SABOREAMOS EL
VINO NUEVO QUE
EL ESPIRITU NOS
REGALA.



SU FUERZA NOS
ANIMA DESDE
NUESTRAS RAICES Y
NOS ABRE A LA
ESPERANZA.



AL TÉRMINO DE
NUESTRA ASAMBLEA
CON EL EVANGELIO
DE Lc. 4, 14 – 21, NOS
UNIMOS COMO PAÍS
PARA AGRADECER
POR LA VIDA Y
MISIÓN DE NUESTRAS



HERMANAS ESMILCE Y FELICIANA QUE GENEROSAMENTE ACOGIERON LA NUEVA
MISIÓN CONGREGACIONAL DE FUNDAR EN TIERRAS BOLIVIANAS.



LA PROVINCIAL DE LATINOAMÉRICA HACE EL ENVIO DESDE EL ESPIRITU QUE NOS MOTIVA Y NOS INVITA A SER MUJERES QUE SE ARRIEZGAN ANTE LOS NUEVOS DESAFIOS.

Así mismo recibimos a la Hna. Dalila que después de muchos años de estar al servicio de la formación inicial, se une a nuestro caminar como país.

También le damos la bienvenida a María Blanca Benítez que hará la experiencia vocacional misionera en la comunidad de San Francisco Misiones.





*GRACIAS SEÑOR POR LA VIDA COMPARTIDA,
LAS BUSQUEDAS Y SUEÑOS QUE SE HAN IDO
GENERANDO EN ESTE AÑO DEL BICENTENARIO
DE M. ALFONSA Y QUE SIGUE DANDO FRUTOS
HOY.*

